

PRESSEINFORMATION



vom

23. Juli 2009

Sperrung der Heinrich-Deist-Straße

Asphaltoberfläche wird überprüft

Im Auftrag des Tiefbauamtes erfolgt kurzfristig eine so genannte Griffigkeitsuntersuchung in der Heinrich-Deist-Straße (zwischen Bahnhofsbrücke und Kreisel Kühnauer Straße). Das ist eine Überprüfung der Oberflächenstruktur des Asphalts, die bei neuen Straßen erforderlich ist.

Dafür muss der Straßenabschnitt am kommenden **Dienstag**, den **28. Juli 2009**, von 9.00 bis 12.00 Uhr voll gesperrt werden. Die Umleitung erfolgt über Puschkinallee, Sieben Säulen, Gropiusallee.